



Secrétaire d'État
aux Affaires
extérieures

N° 191

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

Le 9 septembre 1991

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, annonce les nominations diplomatiques suivantes :

M. J. Denis Bélisle, né à Drummondville (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République de Côte d'Ivoire, avec accréditation simultanée auprès de la République du Niger.

M. Bélisle [B. Comm., Université de Sherbrooke, 1963; M.A. Comm., Université de Sherbrooke, 1964; études de troisième cycle, Institut universitaire des hautes études internationales, Genève, 1966] est entré au gouvernement fédéral en 1966. Il a été affecté au poste de deuxième secrétaire à l'ambassade du Canada à Washington, D.C. Il a également occupé les fonctions de coordonnateur d'Expo 67 et de vice-président et directeur de la Société d'études et de consultation du Canadien Pacifique Ltée. Depuis mars 1988, il est vice-président de la Direction générale de la coopération avec le monde des affaires de l'Agence canadienne de développement international (ACDI). M. Bélisle est marié à Micheline Labrecque; le couple a deux enfants. M. Bélisle remplace M. Jean-Guy Saint-Martin.

M^{me} Marie Bernard-Meunier, née à Noranda (Québec), est nommée ambassadrice et déléguée permanente à la Délégation permanente du Canada auprès de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO), à Paris.

M^{me} Bernard-Meunier [B.A., Université de Montréal, 1967; B.Sc. (sciences politiques), Université de Montréal; M.Sc. (sciences politiques), Université de Montréal, 1973] est entrée au ministère des Affaires extérieures en juin 1972. À Ottawa, elle a travaillé pour les directions chargées des Nations Unies et de l'économie. Elle a été affectée à New York, à Bonn et à Vienne. Depuis septembre 1987, elle occupe les fonctions de déléguée permanente adjointe et de ministre-conseiller auprès de la Délégation permanente du Canada à l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation,